

Zuständig für die Studiengänge:
B.A. Studiengänge der Philosophischen Fakultät
B.A. Studiengänge Politikwissenschaft und Soziologie
M.A. Studiengänge der Philosophischen Fakultät
M.A. Studiengänge Politikwissenschaft und Soziologie
Lehramtsstudiengänge (GymPO, B.Ed., M.Ed.)

Postadresse
Universität Mannheim
Geschäftsstelle des Zentralen Prüfungs-
ausschusses
Postfach
68131 Mannheim

**Antrag auf Anerkennung von Studien- und Prüfungsleistungen im
Doppelabschlussprogramm im Master of Arts Political Science**

*Request for recognition of coursework and examinations completed in the
double degree program Master of Arts in Political Science*

Name <i>Last Name</i>			
Vorname <i>First Name</i>			
Matrikelnummer <i>Student ID number</i>	Universität Mannheim	Università Bocconi	
E-Mailadresse <i>E-mail address</i>	Universität Mannheim	Università Bocconi	
Heimatuniversität, Land <i>Home institution, country</i>		Aufenthaltsdauer <i>Mobility period</i>	HWS / Winter semester 20_____ und/oder / and/or FSS / spring semester 20_____
Gastuniversität, Land <i>Host university, country</i>		Aufenthaltsdauer <i>Mobility period</i>	HWS / Winter semester 20_____ und/oder / and/or FSS / spring semester 20_____

Anschrift für den Bescheidversand / Address for sending the notification

Straße, Hausnr. <i>Street, number</i>	
PLZ, Ort, Land <i>ZIP code, city, country</i>	

Hiermit beantrage ich die Anerkennung meiner an der Università Commerciale Luigi Bocconi erbrachten Studien- und Prüfungsleistungen im Doppelabschlussprogramm im M.A. Political Science gemäß § 10 Prüfungsordnung für die Studiengänge Master of Arts (M.A.) Political Science und Master of Arts (M.A.) Soziologie der Fakultät für Sozialwissenschaften der Universität Mannheim vom 7. März 2013 in der für mich geltenden Fassung i.V.m. Anhang A Doppelabschlussprogramm mit der Universität

Commerciale Luigi Bocconi (Mailand, Italien), II. Studienverläufe und -inhalte, 1. Studienverlauf für Studierende von der Universität Mannheim beziehungsweise 2. Studienverlauf für Studierende von der Università Commerciale Luigi Bocconi der Studienordnung Doppelabschlussprogramme im Studiengang Master of Arts Political Science (M.A.) der Fakultät für Sozialwissenschaften der Universität Mannheim vom 4. Juni 2019.

I hereby request the recognition of the coursework and examinations I completed at Bocconi University in the double degree program of the Master of Arts in Political Science to section 10 of the Joint Examination Regulations for the Degree Courses Master of Arts (M.A.) in Political Science and Master of Arts (M.A.) in Sociology of the School of Social Sciences of the University of Mannheim as at 7 March 2013 in the applicable version in conjunction with section A numbers II., 1. b) and 2. a) of the Study Regulations for the Double Degree Program of the Master of Arts in Political Science as at 4 June 2019.

Dem Antrag liegt ein rechtlich bindendes Transcript of Records der Università Commerciale Luigi Bocconi bei.

A legally binding transcript of records of Bocconi University is enclosed with the request.

Nur für Studierende der Università Commerciale Luigi Bocconi (Incomings):

Only for students of Bocconi University (incoming students):

Ich beantrage die Prüfungsleistung zur Veranstaltung „Law and Policy Making“ in folgendem Modul anzuerkennen (bitte zutreffendes ankreuzen).

I request the recognition of the examination taken in the course „Law and Policy Making“ in the following module (please check as appropriate).

- Research Module International Politics
- Research Module Comparative Politics

Datum, Unterschrift Antragsteller/in
Date, Signature Applicant